

PRESSEMITTEILUNG

Eggenfelden, 15.02.2022

Blumen für das geschätzte Pflegeteam

Aktion der Fördervereine der Krankenhäuser Pfarrkirchen und Eggenfelden zum Valentinstag

Eggenfelden. Es ist guter Brauch an den Rottal-Inn Kliniken, der da am Tag des Heiligen Valentin gepflegt wird: Nette Menschen werden mit einem kleinen Blumenstrauß überrascht, der auch auf den nahenden Frühling einstimmt. „Weil das Team der Rottal-Inn Kliniken aus so vielen netten Menschen besteht, haben wir uns auch in diesem Jahr wieder entschlossen, uns mit bunten Blumen für die großartige Leistung zu bedanken, die in den vergangenen Monaten erbracht wurde, insbesondere bei der Bewältigung der Pandemie“, betonte der Vorsitzende des Fördervereins in Eggenfelden, Rupert Starzner.

Der Verein hatte, gemeinsam mit dem Förderverein der Klinik in Pfarrkirchen, bei einer regionalen Gärtnerei Narzissen geordert, die als Topfpflanzen noch lange Freude bringen. Dass die sonnengelben Blumen den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Klinik viel Freude machen, davon zeigten sich Pflegedirektorin Dr. Stephanie Vogt und die Klinikvorstände Gerhard Schlegl und Bernd Hirtreiter überzeugt, die auch die Verteilung in den Kliniken organisiert haben. „Das ist eine so nette Anerkennung für unser Team und es wird deutlich, dass die gute Arbeit der vielen Menschen, die in unseren Häusern für die stationäre Behandlung der Patientinnen und Patienten Verantwortung tragen, auch von den Bürgerinnen und Bürgern anerkannt wird.“



Zum fast schon frühlingshaften Wetter am Valentinstag passten die gelben Narzissen, die Fördervereinsvorsitzender Rupert Starzner (2. von rechts) zur Verteilung an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Kliniken vorbeibrachte. Über ein Blumentöpfchen freuten sich auch (von links) Vorstand Gerhard Schlegl, Pflegedirektorin Dr. Stephanie Vogt und Vorstand Bernd Hirtreiter.

Rottal-Inn Kliniken KU

Simonsöder Allee 20 | 84307 Eggenfelden

Pressekontakt:

Vorstände: Bernd Hirtreiter / Gerhard Schlegl | Telefon: 08721/983-2102

email: geschaeftsfuehrung@rottalinnkliniken.de



zertifiziert nach
DIN EN ISO 9001:2015